

連合後援会だより

◇ 新年度の連合後援会だより発行に際して

連合後援会も発足16年目を迎え、そのつながりと活動の幅は学園と子供たちの成長と共に広がりを見せ、合同役員会の日に本館で見られる、各園各校、お母様の交流の様子は総合学園の持つ豊かさとその可能性を改めて私たちに認識させます。

長い間、学園の先生方に発行していただいている「連合後援会だより」もそろそろ巣立ちの季節となりました。

今回より、「連合後援会だより」は連合後援会内の編集委員により企画、編集しております。

まだまだ、巣立ちしたばかりの羽ばたきなので新しい風もそこそこですが、皆様の活動の一助になればと編集委員一同張り切っております。

どうぞこの新しい試みに、ご理解ご協力下さいますようお願いいたします。

◇ 新1号発行によせて

連合後援会顧問 副学園長 長内 博雄

武蔵野東学園における幼小中高各後援会の相互協力の在り方は、他の私学にも例を見ない程に結束力のある組織として、まさに「連合」の名に恥じない働きがなされていることを日頃から感じています。

これまでの後援会だよりの歴史には、現在とは違って各園校それぞれの後援会だよりが役員さんによって編集されていた時期もありました。学校が開校してから中学校開校後数年まで続いているかと記憶しています。この各園校毎の後援会だよりは、より詳しい情報が得られる点で有益でしたが、今年度より連合後援会の編集委員の下で編集されることになった連合後援会だよりには、さらに大きな意義があろうかと察せられます。より実質的で多様な広がりを持つであろうこの連合後援会だよりは、保護者の方々にはお子さんの園校のことのみならず各園校また学園全体の後援会活動の情報なども得られることになります。

今後の後援会だよりが、後援活動をより活発かつスムーズに行っていくための潤滑油となり、よい刺激となることを大いに期待しています。

◇ 平成11年度の後援会活動スタート！

連合後援会総会が、4月26日に学園本館講堂にて開会されました。

昨年度まで、後援会活動を支えて下さいました木下博会長（高等専修学校・むらさき会）、新保雅樹副会長（むらさき会）、秋田知恵子副会長（高等専修学校）もご出席され、平成10年度の事業報告・会計報告という最後の役目を果していただきました。

今回より、委任状を以て参加される保護者の皆様への適切な対応として議案資料が事前に配布されました。こうした新しい試みの一つ一つが先輩方の築かれてきた後援会活動を通して生まれて来たことであり、私たちがこれを継承し、さらに発展させることが先輩方への最高の慰労となることでしょう。

総会は議案資料に基づき以下の流れで執り行われました。

- (1) 平成10年度事業報告、承認
- (2) 平成10年度会計報告、承認
- (3) 平成11年度会長、5役、役員、委員承認
- (4) 平成11年度事業目標発表、承認
- (5) 平成11年度会計予算発表、承認

以下に決議事項の一部である平成11年度の会長・副会長と事業目標を掲載いたします。

※各会長・副会長には自己紹介（血液型・星座・似顔絵付き）をして下さいます。

副会長 倉田 一良 [くらた かずよし]

[血液型] A型 [星座] 獅子座

[後援会在籍状況] 現在、中学校在籍1名、高等専修学校在籍1名

東学園にお世話になったのは、長男が中学に入学してからで、今年で6年目になります。

私は生まれも育ちも世田谷でしたが、仕事の都合で神奈川県の厚木市に移り住み今では親子共々、東学園への日帰りの旅？を楽しんでおります。

今年の我が家は、2人の受験生を抱え充実した？1年になりました。

◆ 高等専修学校後援会

会長 田中 法臣 [たなか のりおみ]

[血液型] A型 [星座] 水瓶座

[後援会在籍状況] 現在、高等専修学校在籍1名

はじめまして。この度高等専修学校の後援会長を仰せつかりました田中でございます。

私の息子がこの4月より1年生として入学させて戴きましたが、学園のことも後援会の活動につきましても、まだよく分かりません。これから、この後援会活動を通して少しずつ勉強していくたいと思っております。1年間皆さんと共に楽しく後援会活動を行っていきたいと思いますのでどうぞ宜しくお願いいたします。

◆ むらさき会

会長 内堀 徹 [うちぼり とおる]

[血液型] O型 [星座] 獅子座

[後援会在籍状況] 現在、高等専修学校在籍1名

[身長] 172cm [体重] 85kg (典型的な肥満体)※本人記載のまま

今回、図らずもむらさき会々長を仰せつかりました内堀です。名実ともに会長として御奮闘、ご活躍された松井さんや木下さんのあとで、あまりの軽量級(体重は重量級ですが)の登場に自分の事ながら愕然しております。私は民間会社に勤めるサラリーマンで、できることは時間的にも限られ皆さんに御迷惑をおかけする事が多いため思いますが、むらさき会を通して少しでも寄与できればと考えておりますので宜しくお願い致します。

副会長 阿部 登 [あべ のぼる]

[血液型] B型 [星座] 魚座

[後援会在籍状況] 現在、中学校在籍1名

子供は1人息子で3人家族です。息子も大きくなり、靴のサイズは27cmと、息子のおさがりを履くのも時間の問題となっていました。

いよいよ父親の出番です。思春期に入った今日この頃時々けんかもしますが毎月父子で出かけるハイキングや登山が唯一の絆になって、この時ばかりは仲良しです。

母親だけではなく所を補っていければと思っています。
社会自立に向けて、みんなで頑張りましょう。



上記、不鮮明ですが
「アベダス」とナマって
呼んで下さい。

II. 後援会・むらさき会事業目標

連合後援会事業目標

1. 創立精神を継承発展させるための活動
2. ゆーあいセンターへの協力
3. ポストン東スクールとの交流活動

幼稚園

- 連合後援会事業目標への協力
- 明るくなごやかな雰囲気づくりへの協力
- 園の決まり励行に関する協力
- 趣味や特技を生かした活動の推進

I. 会長・副会長

◆ 幼稚園後援会

会長 岩崎 充利 [いわさき みつとし]

[血液型] B型 [星座] 水瓶座

[後援会在籍状況] 現在、幼稚園在籍1名 小学校在籍2名 中学校在籍1名
スキーシーズンの大好きな、幼稚園後援会の岩崎でございます。

謙虚な気持ちで自己紹介をいたします。

父兄として武蔵野東学園とのお付き合いも、早11年、お役をいたいで4年目になります。

好きな食べ物は肉類、嫌いな食べ物は一部キノコ類。

自慢できることは『育児』、若いお母様には負けません。

苦手なことは人前でお話をしたり挨拶をすることです。

今年度も武蔵野東幼稚園後援会は、「明るく楽しく元気よく」を、スローガンに邁進してまいりたいと思いますのでご協力のほどよろしくお願い申し上げます。



◆ 小学校後援会

会長 高橋 信一 [たかはし しんいち]

[血液型] A型 [星座] おうし座

[後援会在籍状況] 現在、小学校在籍2名 中学校在籍1名(3人共に男の子)

A型特有の神経質というよりも、どこかぬけているおっちょこちよいでいつもじっとしていらっしゃれない性格です。

人一倍負けん気が強く、理想だけはいつも高く現実とのギャップに悩んでいても、都合の悪いことはすぐに忘れてしまい、いつも成功しているイメージを考えている調子のいい一面も備えています。

副会長 太田 秀昭 [おおた ひであき]

[血液型] A型 [星座] 魚座(故横山やすし師匠と同じ誕生日)

[後援会在籍状況] 現在、小学校在籍1名 中学校在籍1名(共に男の子)

この3月から、東小コンピュータ教育援助委員会(略称:Enjoy)という活動をしております。パソコンをいじれるお父さん方で土曜自由登校日のコンピュータ教室を企画・運営しようというものです。eメールを使っての意見交換など、限られた時間を有効に、且つ楽しく後援会活動をしております。何故か平瀬戸先生に似ていますね▲

コンピュータだけでなく、環境問題の為の環境Enjoy、高橋会長との稻作Enjoy等、お父さんのパワーを爆発させ、楽しい後援会活動をしましょう！

参加希望のお父さんは担任の先生へ「ご意志」をお伝えください。

eメールを使用しての太田への直接のお問い合わせは ohta@cyborg.ne.jp まで(5月一杯)

6月以降は「Enjoy」の環境が整いますので enjoy@eft.gr.jp までお寄せください。「一緒に！」



◆ 中学校後援会

会長 井上 雅広 [いのうえ まさひろ]

[血液型] B型 [星座] 獅子座

[後援会在籍状況] 中学校在籍2名(男子、女子)

身体は大きくて黒く、ひと目見た時とても怖い人と思われ、損をする事が多いです。

でも、本当はとても気が小さい情けない男です。

こんな私が会長という大役を受け役員の皆様の前でお話をすると、思いながら1年が過ぎ2年目に入ってしまいました。

でも学園の為、我が子の為、1年間精一杯頑張ります。よろしくお願いします。

小学校

○連合後援会事業目標への協力

○積極的な奉仕活動

中学校

○連合後援会事業目標への協力

○友愛会主催の行事を含む、学校行事への

積極的な参加と教育への協力

高等専修学校

○連合後援会事業目標への協力

○学校行事への保護者の積極的な参加と教育

への協力

○家庭での親と子の対話の充実

むらさき会

○連合後援会事業目標への協力

○むらさきOB会との連携事業(地域ネットワーク等)

○会員全員での会運営の推進

○会員相互の理解と親睦を兼ねた行事の開催

○いまどこサービスの利用運営

○「可能性をひろげて」の編集発行

◇ ポストン東スクール交流活動報告 ~4月18日のポストン東スクール発表会リポート~

「ポストン発表会紀行」 小学校後援会々長 高橋 信一

英語のアナウンスが終わり満員に埋めつくされた場内は一瞬にして暗くなり、大きな幕が上がり始めると拍手が歓声に変わり、まぶしいほどのスポットライトがあたる中で発表会が開会されました。

日本での発表会と比べると、規模は小さくともそこに集う人々の熱気は何倍も大きく、心なしかステージで披露する子供達がとっても大きを感じました。

発表会の構成は日本とほぼ同じく、音楽・体育・舞踊劇で構成されていました。

えっ！舞踊劇？ ポストン東スクールは世界各国から集まった3歳から21歳の自閉児の子供達です。舞踊劇『アラジン』を立派に演じている子供達を見ていて、少しでも戸惑いをもった私自身がとっても恥ずかしかりました。

そんな私の心は裏腹に子供達は一生懸命に演技をし、それを見守る父母はご自身のお子さんがステージに登場すると身を乗り出して大歓声を上げます。父母はこの日のために、イギリスをはじめ世界各地からポストンに集い、そのスケールの大きさにはただただ敬服せざるをえませんでした。父母の中には私財をなげうってポストン東スクールに通わせる方もいて、とっても驚くばかりです。

日本から出向されている先生をはじめ、現地のアメリカ人スタッフも大変な中にも子供達と共にとても楽しんで授業をしていたこと、そしてなによりも子供達のやさしい目がとっても印象的でした。このスクールは多くの理解ある方々に支えられているのだということを実感できたことは私自身にとっても底知れない喜びとなりました。

このような機会を与えてくださった学園、及び後援会の皆様に心から感謝いたします。

「ダンスパーティー」 幼稚園後援会々長 岩崎 充利

私にとって2度目となりますポストンへの旅。今回のパートナーは、後援会から小学校後援会長の高橋様とむらさき会OBの三浦様と富沢様。そして、私の長男でした。

空気が美味しい奇麗な町並みの中、素晴らしい校舎と緑一杯の校庭を持つポストン東スクールの姿を再びこの目にできることが感激というより、むしろ心が安らぐ思いでした。

今回の行程の中でポストン東の子供達が楽しみにしていたダンスパーティーに参加するプログラムがありました。当日参加をして驚いたのは、1960年代アメリカ映画ながら、男の子はタキシード、女の子はドレスに身を包み、本物のダンスホール、本物の音響の中で子供達、家族、先生方の全員で楽しく踊る光景でした。更に驚いたことは、このダンスパーティーが生徒達の主催であるということでした。悲しいかな私たちは、壁の花よろしく、イスの花となつて、座って見ていましたが、何か1曲でも踊れたら……と今は悔やまれます。